



Les écolgiens
Qu'est-ce que je fais
pour ma planète ?

GREENLANDIA#9

ÇA Y EST ! ECHANGE AVEC LES ÉLÈVES D'ITTOQQORTOORMIT

Entre impatience, excitation, et sûrement un peu d'appréhension au départ, les élèves de 4D sont rentrés en contact, par visio, avec les élèves d'Ittoqqortoormiit le mardi 08 juin.

Beaucoup d'émotion lors de la découverte des visages, cela fait si longtemps qu'on attendait ce moment ! Chacun se présente tour à tour en anglais. Yuluut, le professeur d'anglais au Groenland saisit la webcam et montre des images de la vue de l'école sur le fjord, filme la peau d'ours par terre dans la classe. Les élèves de 4D projettent des photos de leur environnement proche et de leur mode de vie : loisirs, nourriture, animaux domestiques, autant de différences mais aussi beaucoup de points de communs entre ces adolescents bretons et groenlandais qui partagent la même passion pour le football et ses joueurs, pour les jeux vidéo et pour les pizzas...Au moment de se quitter, l'envie de se revoir, d'échanger de nouveau dès la rentrée 2021 car pour les jeunes Groenlandais, ce sont les vacances d'été. Moments inoubliables et l'envie plus forte encore de partir à leur rencontre...



article du Télégramme sur cette journée

SUITE DE LA JOURNÉE EVOCATION DE PEV PAR SA FILLE LA LOGISTIQUE DANS UNE EXPÉDITION

PEV ou Paul-Emile VICTOR, célèbre explorateur polaire, scientifique, ethnologue et écrivain. Personne n'en parle mieux que sa propre fille, Daphné, qui évoque librement et avec tendresse ce père souvent parti, ce destin exceptionnel. Elle en profite pour partager sa vision du monde et appelle les élèves à prendre soin de la planète. Un beau moment de partage...

Maxime CANO, logisticien de Greenlandia a expliqué son rôle au sein de l'équipe et l'organisation d'une expédition polaire. Cela a permis de se rendre compte de son rôle clé et des difficultés rencontrées. Les élèves ont également compris pourquoi l'expédition était reportée à 2022...

ECLIPSE SOLAIRE PARTIELLE À CHARTRES ET ANNULAIRE AU GROENLAND

Le 10 juin 2021, une éclipse solaire avait lieu. Partielle sous nos latitudes et peu visible du fait d'un ciel très nuageux, elle était bien plus exceptionnelle au Groenland puisque annulaire. Un bon prétexte pour revoir les notions d'éclipses solaires et lunaires avec les élèves durant le cours de Sciences Physiques, et en anglais. Pour voir ce phénomène rare d'éclipse annulaire, il nous faudra attendre 2059 et la prochaine éclipse solaire totale aura lieu en 2084...



SURPRISE ! SUR LES TRACES DE CHARCOT



père de Marie GOUESCLOU,
mécanicien d'une expédition
CHARCOT à Ittoqqortoormiit

Suite à la parution de l'article concernant le projet Greenlandia dans le magazine du Conseil Départemental "Nous Vous Ille", Marie GOUESCLOU a contacté le collège. Son père était

en effet, entre 1932 et 1933, mécanicien à bord du Pollux, ancien bateau russe affrété par le commandant Charcot pour participer à la mission d'installation de la première station météo d'Ittoqqortoormiit. Elle-même est partie sur ses traces et a fait le voyage en 1994. Beaucoup de souvenirs à partager avec les élèves de 4D, très attentifs et conquis par la gentillesse de Marie.

article du Ouest France du 23 juin 2021



A SUIVRE... L'AN PROCHAIN...

ET ÇA CONTINUE L'AN PROCHAIN

Dès la rentrée...

Festival "J'agis pour ma planète" - Chartres de Bretagne

Festival photo La Gacilly "Le Grand Nord"

Fresque interactive au collège sur le dérèglement climatique

Mai 2022

Voyage à Ittoqqortoormiit



et toujours la Newsletter mensuelle...

+ D'INFOS

sur le site internet du collège de Fontenay

sur la page Facebook de Greenlandia